
Siracusa.  Gestione  del
servizio  idrico,  Vinciullo:
"predisporre subito il bando"
Servizio idrico e la sua gestione, tornano all’attacco il
deputato regionale Enzo Vinciullo e i consiglieri comunale
Salvo  Castagnino  e  Fabio  Alota.  “Il  Comune  di  Siracusa,
nonostante le avvertenze e la delibera dell’Anac con la quale
viene diffidato dal proseguire con la gestione nei modi e
nelle forme attualmente in essere, non ha ancora predisposto
il bando di rilevanza europea per la gestione del servizio
idrico della città di Siracusa”, il loro affondo.
“Siamo  costretti  a  richiamare  l’attenzione
dell’amministrazione  su  questa  vicenda  per  ribadire  la
necessità che si predisponga il bando, che deve essere ad
evidenza  europea,  perché  non  è  possibile  che  si  possa
procedere con la gestione del servizio idrico così come sta
accadendo adesso”, dicono i tre pronti a rivolgersi ancora una
volta  all’Anticorruzione  “per  ribadire  il  fatto  che  la
gestione  di  un  servizio  pubblico  non  può  esser  affidato
intuitu personae, ma attraverso un bando di gara a cui tutti
possono  partecipare,  per  far  sì  che  vi  sia  la  maggiore
convenienza possibile per tutti i cittadini che sono costretti
a subire costi altissimi nella gestione del servizio idrico”.
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